



Reforma en materia de empresas estratégicas será costosa y afectará a los más pobres: PRI

CIUDAD DE MÉXICO.- El Grupo Parlamentario del PRI, por medio de los diputados Mario Zamora Gastélum y Jericó Abramo Masso, señaló que la reforma constitucional en materia de áreas y empresas estratégicas resultará costosa, ineficiente y afectará a los sectores más vulnerables.

En un comunicado referente a la participación de los legisladores durante la discusión del dictamen de dicha reforma, la bancada reiteró que votará en contra de la propuesta al argumentar que un cambio de nombre no es suficiente para resolver los problemas del sector energético.

El diputado Zamora Gastélum instó a las y los legisladores de la mayoría parlamentaria a escuchar al secretario de Economía, Marcelo Ebrard Casaubón, quien ha señalado la necesidad de incrementar la inversión privada en el sector energético.

El diputado Zamora Gastélum instó a las y los legisladores de la mayoría parlamentaria a escuchar al secretario de Economía, Marcelo Ebrard Casaubón, quien ha señalado la necesidad de incrementar la inversión privada en el sector energético.

Explicó que el Estado no dispone de los recursos necesarios para ampliar el uso de energías renovables ni para solucionar problemas en el suministro y distribución de electricidad. La Comisión Federal de Electricidad (CFE) "requiere 28 mil millones de pesos que no estarán en el presupuesto del próximo año".

Por su parte, el diputado Abramo Masso criticó que la propuesta de reforma no aborda el saneamiento financiero de Pemex y la CFE, ni presenta un plan para transitar hacia un modelo de energía limpia y sustentable.

<https://almomento.mx/reforma-en-materia-de-empresas-estrategicas-sera-costosa-y-afectara-a-los-mas-pobres-pri/>